



Reforma De Empresas Estratégicas Afecta A Los Mexicanos Y Endeuda A Los Más Pobres: Diputado Erubiel Alonso

El diputado federal Erubiel Alonso Que afirmó que la reforma en materia de áreas y empresas estratégicas afecta a todos los mexicanos, es una farsa que solo endeuda al más pobre, por ello llamó a los legisladores oficialistas a reflexionar esta iniciativa cuando los nulos resultados en Petróleos Mexicanos (Pemex) y Comisión Federal de Electricidad (CFE), están a la vista.

Desde la tribuna del Palacio de San Lázaro, el integrante del Grupo Parlamentario del PRI expuso que en el caso de Pemex al cierre del segundo trimestre de este año registró una pérdida neta de más de 251 mil millones de pesos, que representa la mayor cifra de los últimos 30 años.

Indicó que esta cantidad se traduce en 41 mil 883 millones de pesos por mes, mil 396 millones de pesos por día y lo más preocupante, mencionó, 58.16 millones de pesos por hora.

"Es catastrófico que esa deuda pase a ser ahora de todas y de todos los mexicanos. Ahora, en el término de deuda, Pemex al 30 de junio del 2024 debía 1.83 billones de pesos, ese saldo equivale a la cifra no menor del 5.3 por ciento del Producto Interno Bruto", detalló, para después señalar que la paraestatal en pagos con proveedores, contratistas y prestadores de servicio, acumula un monto de más de 362 mil 500 millones de pesos.

Por esta razón, el legislador tabasqueño exhortó a Pemex a cubrir esas cuentas pendientes en estados del sur, como Tabasco y Campeche, que han llevado a la quiebra a empresas por esta significativa deuda.

El problema con la CFE explicó, es que a pesar de que Tabasco tiene la tarifa preferencial IF y que existe actualmente un convenio con el que deben de pagar menos luz, esto no sucede y las familias cubren altos costos en la energía eléctrica. Precisó que hace unos días junto con sus paisanos se manifestaron afuera de la paraestatal porque en ocho colonias de esta entidad pasaron ocho días sin el servicio de luz, que no solo afectó a los hogares, sino también a empresas y a la industria.

Por este motivo, Alonso Que exigió que en Tabasco se apliquen tarifas justas para que en los hogares, comercios y familias puedan tener una mejor oportunidad y una mejor calidad de vida. Es momento, dijo, reflexionar qué queremos para las nuevas generaciones.

<https://hojaderutadigital.mx/reforma-de-empresas-estrategicas-afecta-a-los-mexicanos-y-endeuda-a-los-mas-pobres-diputado-erubiel-alonso/>